
 

1 

 

2015 年 11 月 28 日・若宮町内会理事会議事録 

2015.12.2確定版 

日時：2015 年 11 月 28 日（土曜）9:30～10:45      場所：鎌倉市消防本部 3 階集会室   

出席：（敬称略）藤島、島田、臼田、林、中村、加藤、田邊、松浦、二階堂、平田、永井、鈴木（記） 

議事概要 
 

1. 審議報告事項 

(1) 全般 

 鎌倉「海と文芸」カーニバル 2015 に関し、市に提出した要望書に対して何らの回答がなかっ

たので、11/6 に督促状を発信。 

 子ども会地区外メンバーが所属する近隣自治会に対して、活動費の一部負担をお願いをし、了

解して戴いた。来期以降も同様な考え方としたい。 

 311 震災を受けた災害基本法改正に伴い、鎌倉市が要支援者名簿を整備して、本人の同意があ

れば居住地域の自治会町内会に名簿を開示する市の方針について、自治会町内会に対する打診

があった。データの受け渡し方法や、開示を受けた町内会側が具体的に何を行うか等について

市との擦り合わせを開始済み。⇒理事会で議論した結果、要支援者情報は受け取ったうえで、

町内会として具体的にどう対応すべきかを議論していくこととした。 

 町内会通信第 10 号発行の承認 

(2) 総務・会計 

 11/28 付更新の班長名簿を町内会役員に配布。 

(3) 子ども会 

 「全般」の２番目に記載された地区外子ども会メンバーの関係で、子ども会会員保護者のデー

タベースを正確なものにする作業を行う。 

 前項に関連して、以下について議論があった。継続して議論していく。 

 子ども会行事の中で、費用の全部または一部を参加者負担とするものがあっても良いので

はないか。 

 地区内子弟が子ども会に入っていて、親が町内会未加入となっている家庭への対応 

 12 月 20 日（日）16 時～17 時に火の用心キャンペーンを行う。集合場所は海岸橋交差点東北

側。同日午前に高砂稲荷清掃を行うので、今回は火の用心だけとする。 

(4) 青少年指導員 

 12/4 青少年健全育成街頭キャンペーン 

 11/28 鎌倉駅 9~12 時 まち歩き 雨の場合は翌日、● 12/9 次回 地区会定例会 

(5) 民生委員 

 11/9(月)研修会及び定例会 

 11/16(月)地域福祉懇談会 於:福祉センター（「全般」の３番目にある災害時要支援者名簿の件） 

 11/25(水)一人暮らし高齢者への昼食サービス及び家族介護教室(薬と食品のお話＆座って出来る

簡単体操) 於:福祉センター 

(6) 防犯 

 海浜公園そばに新設要望があった防犯灯は 11 月 18 日東電電柱「海岸 751Ａ」に設置完了。尚

27 年度の改造、新設の補助金申請は 12 月に提出予定。 

 和田塚内慰霊塔そばにあった#705 については、市によって既に電線と電灯が撤去されている。 
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ポールの除去は町内会で行う。 

(7) 町美化 

 保健所前ごみステーション改善：近隣のアパートオーナー、ならびに保健所との折衝を開始し

た。 

 和田塚周辺で未だ若干名によるごみ違法排出があるので、市との協議を継続中。 

 若宮大路松並木周辺の保全について、市政を考える市民の会との打ち合わせを 11/19に行った。 

市民の会とは既に 5 月と 9 月のクリーンアップでコラボを行っている。更に春から初夏にかけ

ての時期に、市民の会が主体となって雑草除去を行う計画がある。この時に町内会からも参加

者を募ることを理事会で了承。また一連の作業を効率化するためにエンジン付き草刈機を購入

することについて、理事会で承認された。 

 掲示板用年末年始のごみ出し方お知らせを市から受領⇒掲示板に掲載する。 

 落書き被害を無くすための啓発チラシを市から受領。⇒掲示板に掲載する。 

(8) 防災・海の家 

 由比ガ浜４丁目のシェアハウス：簡易宿泊所として県に許可申請を行っている。用途が住専２

であることから法的要件を満たしていれば県は許可するようなので、安全面や管理面で要件を

満たしているか等について調査中。要件の中に、フロントを設営し、鍵の受け渡しは宿泊所管

理人が行うとの規定があるようなので、地域としても監視していく。 

 11/28 の避難所訓練：41 班中 31 班で班長もしくは代理が出席。 

グループ討議の進め方について、学校施設の中で後々の学校運営に支障をきたす場所を、予め

立ち入り禁止区域として条件設定する方が、スムーズに実質的な議論に入れるのではないかと

の指摘があった。 

これらを含め、グループ討議の中で出てきた問題点やアンケートで指摘された点を、次回以降

の訓練に生かすこととなった。 

 11/7 に行われたスマホアプリを利用した防災訓練に臼田理事が参加。 

 鎌倉市観光商工課が計画している「海水浴場の健全化に向けたアンケート」に協力する。 

(9) その他 

 歳末助け合いチラシを掲示板に掲載するときに、町内会で一括献金済みであることを記載する。 

 

2. 高砂稲荷の清掃 

議事終了後、恒例となっている高砂稲荷境内および周辺街路の清掃を実施した。 

 

3. 次回理事会：12/20（日曜）9:30～10:30 消防署 3F 

終了後に高砂稲荷境内および周辺街路を清掃する。 

以上 

 


